



340 m²

Réf. 2646V

2 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement quelques minutes à pied du centre ville de Cannes, vous présente en exclusivité cette magnifique maison de ville entièrement rénovée. Implantée sur un terrain plat de plus de 1350m2 avec piscine, la propriété offre de très beaux volumes de vie. Au rez-de-chaussée, un spacieux séjour agrémenté d'une cheminée, une salle à manger attenante, une cuisine indépendante équipée avec son arrière-cuisine et un appartement 2 pièces avec accès indépendant. Au 1er étage, une chambre de maître avec sa salle de bain et douche privative, deux chambres dont une en-suite, une salle de douche ...

Just a few minutes' walk from Cannes town center, is proud to present this magnificent, fully renovated town house. Set on a flat plot of over 1350m2 with swimming pool, the property offers spacious living accommodation. First floor: spacious living room with fireplace, adjoining dining room, independent fitted kitchen with scullery and 2-room apartment with independent access. On the 1st floor, a master bedroom with en-suite bathroom and shower, two bedrooms (one en-suite), an additional shower room, over 50m2 of free space and a mezzanine. On the mezzanine level, a space that could be used as a ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

